

## IQUIQUE

A contar del domingo 12, y posteriormente el 26 de mayo, la compañía de teatro Viola FéniX representará en cartelera la obra "Las Criadas", en el Teatro Municipal de Iquique.

Esta obra, que se exhibirá a las 20:30 horas, es un clásico de la dramaturgia francesa y de la literatura universal relacionada con el existencialismo, el teatro del absurdo y el surrealismo. Jean Genet fue considerado el escritor malditó y gracias a sus relaciones con Jean Paul Sartre y los intelectuales franceses salió de la cárcel, ya que llevó una vida muy turbulenta. Luego fue nombrado padre de la dramaturgia francesa, consiguiéndole el Premio Nacional de Literatura (1920-1984).

Es así que la pieza teatral "Las Criadas" es una de las obras más apetecidas de montar por todas las compañías teatrales del mundo. El montaje de Viola FéniX, en adaptación y dirección de Guillermo Ward, fue financiado el año 2001 por el Fondo Regional para Iniciativas Culturales del Gobierno Regional de Tarapacá, y se presta a realizar una gira con esta obra a la ciudad de Santa Cruz, Bolivia; a mediados de mayo, para luego participar representando a la región en los Temporales Teatrales Interna-

*Estreno será este domingo 12, a las 20:30 horas*

# VUELVE OBRA *Las Criadas al Municipal*



Nuevamente el Teatro Municipal abrirá sus puertas para recibir la puesta en escena de la obra teatral "Las Criadas", a cargo de la compañía Viola FéniX.

cionales de Puerto Montt. El profesionalismo, la estética y la experiencia respaldan a esta compañía teatral que marca la diferencia en el ámbito cultural de la ciudad. La obra, con una duración de 80 minutos, está basada en un célebre asesinato ocurrido en París en los años 40 por las hermanas Papini, empleadas domésticas, quienes dieron cruel muerte a su patrona y familia.

La obra nos relata el drama de la soledad, el abuso de poder, la doble personalidad sicológica, la discriminación social y el doble estándarde del ser humano.

Asimismo, y dando el aporte que representa esta obra en términos culturales, se invita a los profesores de castellano a que incentive a sus alumnos a ver el teatro como un aporte a sus clases sistemáticas, lo mismo para las clases de filosofía, arte e historia. La obra es apta a partir del octavo año básico.

El valor de las admissions es de \$2.000 público general y \$1.000 para estudiantes, acreditando carnet escolar. El elenco de "Las Criadas" está formado por Carlos Villegas en el rol de Solange, Eddie Ibor en el rol de Clara, y Guillermo Ward en el rol de La Señora. Las funciones comienzan a la hora y las entradas se pueden adquirir en el mismo Teatro Municipal antes de la función.

## Vuelve obra Las criadas al municipal [artículo]

### Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Vuelve obra Las criadas al municipal [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile